

GCU-Festabend 2022: Trotz Krise Zeichen der Zuversicht gesetzt



GCU-Vorsitzende Antonella Lo Bue (vorne) und der Vorstand der Cronenberger Unternehmens-Vereinigung stellten im Rahmen des Festabends im TiC-Theater das neue GCU-Buch vor. | Foto: Meinhard Koke

Nicht nur viele Arbeitnehmer und Privat-Haushalte drücken Sorgen. Wie an diesem Freitag Ende Oktober deutlich wurde, bereiten Energiekrise, stotternde Lieferketten oder auch coronabedingte Ausfälle (natürlich) auch den Cronenberger UnternehmerInnen Sorgenfalten. Beim alljährlichen Festabend der **Gemeinschaft Cronenberger Unternehmen (GCU)** riefen Vorsitzende Antonella Lo Bue und Stellvertreter Dr. Andreas Groß aber dazu auf, all die Probleme mal für einen Abend zu vergessen – schließlich galt es ja an dem GCU-Abend auch den „Nachwuchs“ und damit die „Zukunft“ zu würdigen. Traditionell zeichnete die Dörper Unternehmens-Gemeinschaft im Rahmen ihres Festabends sozial engagierte und in den MINT-Fächern besonders talentierte Schüler sowie Auszubildende aus – bei allen Gegenwarts-Sorgen, die fünf jungen GCU-Preisträger 2022 machten viel Hoffnung ein gutes Morgen und weckten damit Zuversicht!

Als bestes Beispiel, dass eine Krise auch zu Positivem gewendet werden kann, „taugte“ auch allemal der Schauplatz des GCU-Festabends: das neue Theater-Café des TiC. Wie mehrfach berichtet, hatte das TiC den coronabedingten Theater-Lockdown dazu genutzt, seine Räumlichkeiten an der Borner Straße umzubauen – am GCU- Abend konnten sich die Dörper Chefs und Chefinnen davon überzeugen, dass dem TiC just in der Krise ein großer Wurf gelungen war. Das galt nicht nur für das schicke Theatercafé, das zum Einstieg und Finale den Wohlfühl-Rahmen für Gespräche bei Getränken und Häppchen bot. Auch im neuen Theater an der Borner Straße konnten die GCU-Gäste Platz nehmen, um Ausschnitte aus dem neuen Lorient-Stück zu genießen – ebenfalls dazu geeignet, die Alltagsorgen hinter sich zu lassen, zumal in den neuen, überaus bequemen TiC-Theatersesseln...!

GCU-Preise für drei talentierte Azubis und zwei Schüler

Nachdem der Lorient-Vorhang gefallen war, hieß es gleich doppelt „Vorhang auf!“, und zwar zunächst für die GCU-Förderpreisträger 2022: Mit den Auszubildenden Fabian Putsch (Berger Maschinenfabrik), Mark Ballnath (Stahlwille) und Domenik Buresch (Knipex) sowie den Schülern Lars Torspecken (Carl-Fuhlrott-Gymnasium) und Vincent Markert (Friedrich-Bayer-Realschule) zeichnete die GCU diesmal fünf engagiert-begabte Jugendliche aus.



Die fünf im wahrsten Sinne „ausgezeichneten“ Schüler und Auszubildenden, welche mit den GCU-Förderpreisen 2022 geehrt wurden. | Foto: Meinhard Koke

Neues GCU-Buch: „Ein Bekenntnis zu Cronenberg“

Im Anschluss hieß es „Bühne frei“ für das neue GCU-Buch. Nachdem die Vereinigung vor sieben Jahren unter der Überschrift „125 Jahre Cronenberger Industriegeschichte“ die Historie sowie heutige „Vielseitigkeit und Leistungsdichte“ der Dörper Wirtschaft in Buchform präsentiert hatte, legt sie nun eine aktualisierte Neufassung vor. Der Name des GCU-Buches ist dabei Programm: Unter dem Titel „Neue und alte Cronenberger Industriegeschichten“ bietet es nicht nur einen Rückblick auf den damaligen Fabrikanten-Verein bis zur heutigen GCU, sondern auch Portraits von 30 der 44 Mitgliedsfirmen der Dörper Unternehmens-Vereinigung.

GCU-Buch auch bei der CW erhältlich

„Cronenberg hat viel zu bieten, schauen Sie doch mal ins Buch rein!“, sagte der inzwischen verstorbene Autor des GCU-Buches 2015, Jürgen Eschmann, seinerzeit – das gilt auch für das neue Buch! Andreas Groß bezeichnete das Buch auch als einen Ausdruck des GCU-Engagements im und für das „Dorf“: „Wir begreifen uns als Teil Cronenbergs!“ Wer sich für dieses gebundene Bekenntnis interessiert, erhält das GCU-Buch zum Preis von 10 Euro unter anderem auch in der CW-Geschäftsstelle – vielleicht auch als besonderes Präsent für Cronenberg-Fans...!



GCU-Vize Dr. Andreas Groß (li.) dankte ganz besonders Callogero Lo Bue (re.): Der Unternehmer (Firma Baaske) hatte aus Holzpaletten den GCU-Stand bei der Werkzeugkiste gebaut – als Dank für den laut Andreas Groß schönsten „Kisten“-Stand durfte sich Callogero Lo Bue über ein druckfrisches GCU-Buch und ein „messerscharfes“ Präsent freuen. | Foto: Meinhard Koke

GCU: Top-Werkzeugkisten-Stand mit Top-Erlös

Zu dem positiv stimmenden Festabend passte, dass die GCU auf eine erfolgreiche Werkzeugkisten-Teilnahme zurückschauen konnte: Rund 9.300 Euro waren am GCU-Stand für den guten Zweck reingekommen – die GCU allein steuerte damit zehn Prozent des Reinerlöses 2022 der Werkzeugkiste bei. GCU-Vize Dr. Andreas Groß freute sich über die Riesenleistung und dankte allen Helfern für ihr Engagement. Mehr Infos zu der Unternehmer-Gemeinschaft online unter [gcu-ev.de](https://www.gcu-ev.de).

Alle Angaben sind ohne Gewähr • © 2022 Echo Verlagsgesellschaft mbH

Alle Fotos, Grafiken, Texte und sonstige auf www.cronenberger-woche.de veröffentlichten Inhalte unterliegen, soweit nicht anders angegeben, dem Urheberrecht des jeweiligen Autors beziehungsweise der Echo Verlagsgesellschaft mbH. Sie dürfen ohne vorherige ausdrückliche Genehmigung weder im Ganzen noch auszugsweise benutzt, kopiert oder vervielfältigt werden. Unauthorisierter Gebrauch wird verfolgt.

